

humbles ; sa foi, qui avait paru faiblir au milieu des affaires publiques se réveilla alors avec l'énergie puissante qu'il a toujours déployée dans ses actes. Les derniers temps de sa vie nous donnent le témoignage de la piété la plus vive. Qu'on en juge par l'extrait suivant d'une lettre qu'il adressait à un ami, le 21 mars dernier :

“ J'ai le plaisir de vous dire que ma santé s'est beaucoup améliorée depuis que vous m'avez vu, et que tous les jours elle va s'améliorant. Mon médecin ici, qui est très habile, est satisfait de mon progrès. J'espère donc qu'il me sera possible d'être au Canada à la fin d'avril ou dans le commencement de mai. Ce sera une indicible jouissance pour moi de vous serrer de nouveau la main, étant en bonne santé, et de vous remercier en personne, comme je le fais par cette lettre, des ferventes prières que vous avez adressées à Dieu pour ma guérison, et lesquelles ont déjà été si efficaces. Je dois vous le dire, l'art a pu être pour quelque